

Essence: Doux enfants, vous êtes les aides du Père qui établit le royaume de la paix sur le monde entier. Le monde de la paix et du bonheur est maintenant devant vous.

Question: Pourquoi le Père vous enseigne-t-Il, les enfants ? Quelle est l'essence de cette étude ?

Réponse: Les enfants, le Père vous enseigne pour faire de vous les *princes* du paradis, les maîtres du monde. Il dit : Les enfants, l'essence de cette étude est : «Renoncez à tout ce qui touche au vieux monde. Ne pensez jamais que vous possédez des mille et des cents. Vous ne pourrez rien garder avec vous». Alors faites de très bons efforts et prêtez attention à cette étude.

Chanson: Enfin, le jour tant attendu est arrivé !

Om Shanti. Les enfants, vous avez entendu la chanson. Le temps de la paix sur terre est enfin venu. Tout le monde se demande comment il peut y avoir la paix dans le monde. Ceux qui donnent de bons conseils à ce sujet reçoivent des prix. Nehru a également donné des conseils, mais cela n'a pas permis d'établir la paix. Il a simplement donné ses conseils et s'en est allé. Les enfants, vous comprenez qu'à une certaine époque, la paix, le bonheur et la prospérité régnaient sur le monde. Ce n'est plus le cas. Mais cela reviendra. Le cycle doit tourner. C'est dans votre intellect, à vous, les Brahmines de l'âge de confluence. Vous avez de l'or dans votre intellect. Vous savez que Bharat redeviendra de l'or. Bharat est appelée le «*Moineau d'or*». Même si les gens chantent cette louange, ils ne le font que pour la forme. Mais vous faites maintenant des efforts *concrets* pour que cela arrive. Vous savez qu'il ne reste plus que quelques jours. Il vous est donc facile d'oublier toutes les tristesses de l'enfer. Votre intellect sait que le monde du bonheur est maintenant devant vous. Jadis, quand cela prenait du *temps* pour revenir de l'étranger, vous saviez, en vous rapprochant, qu'il restait peu de temps avant d'atteindre votre destination. Maintenant, grâce aux *avions*, vous pouvez très rapidement atteindre votre destination. Les enfants, vous savez que vos jours de bonheur vont revenir. Vous faites des efforts dans ce sens. Baba vous a montré comment faire des efforts faciles. Selon le drame, c'est certain, exactement comme c'était le cas il y a un cycle, vous étiez des déités. Tant de temples ont été construits pour les déités. Les enfants, vous savez ce qu'ils feront après avoir construit ces temples etc. Combien de jours reste-t-il maintenant? Les enfants, vous êtes les *autorités de la connaissance*. On dit: «Le Père Suprême, l'Âme Suprême est l'*Autorité Toute Puissante*». Vous êtes les *autorités de la connaissance* et ils sont les *autorités* de la dévotion. Le Père est appelé l'*Autorité Toute Puissante*. Les enfants, vous le devenez numberwise, selon vos efforts. Vous possédez la connaissance du début, du milieu et de la fin du monde. Vous savez que vous faites des efforts pour obtenir l'héritage du Père. Les *autorités* de la dévotion ne font que parler de la dévotion. Vous êtes les *autorités* de la connaissance; par conséquent, vous ne parlez que de la Connaissance. La dévotion n'existe pas à l'âge d'or. Il n'y a pas le moindre adorateur. Là-bas tout le monde est digne d'être adoré. Pendant la première moitié du cycle vous êtes dignes d'être adorés; pendant l'autre moitié vous êtes des adorateurs. Cela ne s'applique qu'aux habitants de Bharat. Lorsqu'ils étaient dignes d'être adorés, Bharat était le paradis. C'est maintenant l'enfer. Les habitants de Bharat sont devenus des adorateurs. Les enfants, vous êtes en train de créer concrètement vos *vies* futures. Vous expliquez à tout le monde, numberwise, selon vos propres efforts. Votre nombre ne cesse de grandir. C'est déjà inscrit à l'avance dans le *drama*. Le *drama* vous inspire à faire des efforts et vous ne cessez d'en faire. Vous savez que vous avez un *rôle* impérissable à jouer dans le *drama*. Que peuvent comprendre les gens de tout cela? C'est notre *rôle* dans le *drama*. Ceux qui parlent de ces choses comprennent que c'est leur *rôle* dans le *drama*. Le cycle du monde ne cesse de

tourner. Personne, excepté vous, ne connaît l'*histoire* et la *géographie* du monde. Personne sur cette terre ne sait qui est Le plus élevé. Les rishis et les munis disaient: «Nous ne savons pas». Ils disaient: «Neti, neti» (ni ceci, ni cela...). Mes enfants, vous savez maintenant que le Père est le Créateur et qu'Il est en train de vous enseigner. Baba vous dit sans cesse: Quand vous vous asseyez ici, soyez dans un niveau de conscience d'âme. Seul le Père Unique vous enseigne le Raja Yoga et vous explique l'*histoire* et la *géographie* du monde. Il dit: Je ne lis pas dans les pensées. Le monde est si vaste. A quoi bon lire en chacun? Le Père dit: Je viens vous purifier en fonction de ce qui est inscrit dans le *drama*. Je viens jouer Mon rôle dans le *drama*; mais Je ne lis dans les pensées de personne. Je vous dis quel rôle Je joue et quel rôle vous jouez. Vous étudiez cette *Connaissance* et vous l'enseignez aux autres. Mon rôle est de purifier ce qui est impur. Les enfants, vous êtes les seuls à le savoir. Vous connaissez la date, l'époque etc. Personne d'autre au monde ne sait cela. Le Père vous enseigne. Baba revient quand le cycle touche à sa fin, Quelles que soient les *scènes* qui se déroulent en ce moment, elles se répèteront dans un cycle. Une *seconde* ne peut pas être identique à la suivante. Le *drama* ne cesse de tourner. Les enfants, vous connaissez maintenant la pièce de théâtre illimitée; mais vous l'oubliez constamment. Baba dit: Rappelez-vous simplement que Baba est votre Père. Il est également votre *Professeur* et votre Gourou. C'est dans cette direction que votre intellect doit se diriger. Les âmes, vous êtes heureuses en entendant la louange du Père. Tout le monde dit: «Notre Baba est notre Père et notre *Professeur*, et Il n'est rien d'autre que la Vérité». Cette étude est à la fois vraie et complète. Les études que les gens suivent sont incomplètes. Les enfants, vous devriez avoir tant de bonheur dans votre intellect! Les gens qui réussissent un examen important ont beaucoup de bonheur dans leur intellect. Vous étudiez des choses tellement élevées! Votre tête devrait exploser de bonheur! Dieu, Baba, le Père Illimité, nous enseigne! Vous devriez en avoir des frissons. Le même *épisode* de la Gîta se répète en ce moment. A part vous, personne ne le sait. Ils ont rallongé la durée du cycle. L'*histoire* entière des 5000 ans ne cesse de tourner dans votre intellect. C'est ce que l'on appelle «le disque de la réalisation de soi». Certains enfants disent: «Baba, je traverse de nombreuses tempêtes, alors je T'oublie». Baba demande alors: Qui oubliez-vous? Comment pouvez-vous oublier le Père qui fait de vous des maîtres du monde *doublement* couronnés? Vous n'oubliez pas les autres! Vous vous souvenez de tout le monde: de votre femme, de vos enfants, de vos oncles maternels, paternels, de vos amis, de vos relations... Alors comment pouvez-vous M'oublier? La bataille réside dans le souvenir. Restez dans le souvenir autant que vous le pouvez. Les enfants, afin de progresser, vous devriez vous lever tôt le matin et aller vous promener dans le souvenir de Baba. Vous pouvez aller sur les terrasses des toits, ou à l'extérieur, pour profiter de la fraîcheur de la brise. Ce n'est pas la peine de venir vous asseoir ici. Vous pouvez aller à l'extérieur. Il n'y aucune raison d'avoir peur, tôt le matin. Vous pouvez aller vous promener. Parlez entre vous, pour voir qui se souvient le plus de Baba. Ensuite, partagez avec les autres pendant combien de temps vous vous souvenez de Baba et où va votre intellect le reste du temps. C'est ce que l'on appelle progresser tous ensemble. Notez le temps pendant lequel vous vous souvenez du Père. Baba vous parle de sa propre *pratique*. Même en marchant pendant une heure, si vous êtes dans le souvenir, vos jambes ne seront pas fatiguées. Tant de péchés peuvent être détruits grâce au souvenir! Vous connaissez le cycle. Jour et nuit, n'ayez à l'esprit que le fait que vous allez maintenant rentrer à la maison. Vous êtes en train de faire des efforts. Les êtres humains de l'âge de fer ne savent rien de tout cela. Ils font tant de dévotion pour atteindre la libération. Il existe tant d'opinions différentes. Les Brahmines, vous n'avez qu'une seule opinion. Tous ceux qui deviennent Brahmines doivent suivre shrimat. En suivant la shrimat de Baba, vous devenez des déités. Les déités n'ont pas shrimat. Les Brahmines, vous ne recevez shrimat qu'en ce moment. Dieu est l'Incorporel; Il vous enseigne le Raja Yoga grâce auquel vous réclamez votre fortune du royaume et devenez les maîtres élevés du monde. Il y a tant de Vedas et d'écritures sur le

chemin de la dévotion. Néanmoins, seule la Gîta sert à quelque chose. Dieu vient enseigner le Raja Yoga. Seuls ces enseignements sont appelés la Gîta. Vous étudiez en ce moment avec le Père auprès de qui vous réclamez le royaume du paradis. Ceux qui étudient, y prétendent. C'est le *rôle* que vous jouez dans le *drama*. Seul le Père Unique est l'Océan de Connaissance et Lui seul vous, donne cette Connaissance. Selon le *plan du drama*, Il ne vient qu'à l'âge de confluence. Il vient entre la fin de l'âge de fer et le début de l'âge d'or. Rien ne devrait vous troubler. Le Père entre en celui-ci pour vous enseigner. Personne d'autre ne peut vous enseigner. Si ce Dada avait étudié avec quelqu'un d'autre, beaucoup d'autres gens auraient étudié avec cette personne. Le Père dit: Je viens aussi pour élever tous les gourous etc. Les enfants, votre *but* et *objectif* est maintenant devant vous. Nous devenons ainsi (comme Lakshmi et Narayan). C'est la véritable histoire pour changer d'homme ordinaire en Narayan. Il est ensuite loué sur le chemin de la dévotion. Les méthodes du chemin de la dévotion perdurent. Le royaume de Ravan va maintenant prendre fin. Désormais, vous n'allez plus nulle part pour fêter Dashera etc. Vous allez à ces cérémonies pour leur expliquer ce qu'ils font. C'est un travail de *bébé*. Tous les gens importants vont voir brûler Ravan. Mais personne ne sait qui il est. Ici, c'est le royaume de Ravan. Les gens fêtent Dashera avec tant de bonheur. Lors de ce festival, ils brûlent Ravan. Mais leur peine ne disparaît pas pour autant. Ils ne comprennent rien. Vous comprenez maintenant à quel point vous étiez insensés. Ravan vous rend insensés. Vous dites maintenant: «Baba, nous deviendrons vraiment Lakshmi ou Narayan. Nous ferons des efforts à la mesure de cet objectif. C'est notre seule *école* et cette étude est très facile». Les vieilles mères, si vous êtes incapables de vous souvenir de quoi que ce soit, souvenez-vous au moins du Père. Les mots «Oh Rama!» sortent de leur bouche. Baba vous donne une méthode très simple: Vous êtes des âmes, souvenez-vous du Père, de l'Âme Suprême et votre bateau traversera. Où irez-vous? Dans la terre de la paix et la terre du bonheur. Oubliez tout le reste. Oubliez tout ce que vous avez étudié ou entendu auparavant. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Alors, vous recevrez du Père votre héritage. C'est seulement par le souvenir que vos péchés seront éliminés. C'est si facile! On dit: «Une étoile merveilleuse brille au centre du front». L'âme est quelque chose de tout à fait minuscule. Les *docteurs* essaient de la voir; mais elle est trop subtile. Personne ne peut la voir en utilisant des moyens physiques. Le Père, Lui aussi, n'est qu'un «point». Il dit: Afin de vous enseigner, Moi aussi Je deviens ordinaire, comme vous. Comment peut-on savoir de quelle façon Dieu nous enseigne? Si c'était Krishna qui nous enseignait, les gens viendraient de partout – d'Amérique, du Japon etc. Il génère une telle attraction. Tout le monde aime Krishna. Les enfants, vous savez que vous devenez comme lui. Krishna est un *prince*. Si vous voulez prendre Krishna sur vos genoux, vous devez faire des efforts. Ce n'est pas grand-chose. Les enfants, le Père vous enseigne afin de faire de vous les *princes* du paradis; les maîtres du monde. Il dit: Les enfants, l'essence de cette étude consiste à renoncer à tout ce qui est dans ce monde. Ne pensez jamais que vous possédez des millions ou des mille et des cents. Vous ne pourrez rien garder avec vous. Par conséquent, faites de très bons efforts. Lorsque vous venez au Père, Il se plaint: «Cela fait 8 mois que vous venez en classe et pendant tout ce temps vous n'avez pas encore rencontré le Père de qui vous recevez la souveraineté du paradis». De tels enfants répondent à Baba qu'ils avaient telle ou telle obligation. Oh, mais que ce serait-il passé si vous étiez morts? Comment auriez-vous pu venir ici? Ce ne sont pas de bonnes excuses. Le Père vous enseigne le Raja Yoga et vous n'étudiez pas? Sans parler de 7 jours, il ne faudrait qu'une seconde pour que la flèche transperce ceux qui ont fait beaucoup de dévotion ! Vous pouvez devenir les maîtres du monde en une *seconde*. Celui-ci a beaucoup d'expérience et il est assis ici. Il a eu une vision de la destruction et de l'image aux quatre bras. Il a alors compris qu'il allait devenir un maître du monde. Les visions qu'il a eues lui ont donné beaucoup d'enthousiasme et il a renoncé à tout. Les enfants, vous savez que le Père est venu pour vous donner votre souveraineté du paradis. Le Père

demande: Pendant combien de temps aviez-vous eu cette foi? Vous répondez: «Pendant huit mois». Baba a expliqué que les aspects principaux sont le souvenir et la Connaissance. Les visions ne servent à rien. Une fois que vous avez reconnu le Père, commencez à étudier et voici ce que vous deviendrez. Vous pouvez expliquer à tout le monde les *points* que vous avez reçus. Expliquez avec beaucoup de douceur: «Shiv Baba, le Purificateur, dit:Souvenez-vous de Moi et vous deviendrez purs, les maîtres du monde pur». Expliquez-leur avec habileté: «Vous voulez vraiment que *Dieu*, le Père, vous libère et vous ramène dans votre *douce demeure*, n'est-ce pas? Très bien! Alors, si vous voulez retirer la rouille qui recouvre l'âme, le Père dit: «Souvenez-vous de Moi!». Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Levez-vous tôt le matin et allez marcher dans le souvenir de Baba. Ayez une douce conversation de cœur à cœur entre vous pour voir pendant combien de temps chacun de vous se souvient de Baba et partagez vos expériences.
2. Une fois que vous avez reconnu le Père ne cherchez plus d'excuses, mais restez occupés dans cette étude. Ne *manquez* jamais le murli.

Bénédictio: En voyant les vertus de chacun, puissiez-vous vous imprégner des vertus du Père et devenir une incarnation de vertus.

Les enfants qui portent une guirlande de vertus à l'âge de la confluence, entrent dans le chapelet de la victoire. Par conséquent, devenez un cygne *saint* et, tout en voyant les vertus de chacun, imprégnez-vous des vertus du Père. Que cette guirlande de vertus soit autour du cou de chacun. Plus vous vous imprégnez des vertus du Père, plus la guirlande autour de votre cou sera grande. En égrainant les graines du chapelet des vertus, vous deviendrez vous-mêmes des incarnations de vertus.

En souvenir de cela, une guirlande a été montrée autour du cou des divinités et des shaktis (des déesses).

Devise: Le trône qui permet de prendre des décisions justes est le niveau d'observateur détaché.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt : Exercez-vous à être conscience de l'âme, soyez introvertis.

Vous serez à l'abri des obstacles et des pensées inutiles et vous gagnerez également du temps si vous faites tout en étant introvertis. Lorsque vous êtes introvertis, vous développez le pouvoir de la conscience et vos yeux, les âmes, deviennent puissants. Ainsi, en cas d'obstacle, vous ressentirez à l'avance que vous allez avoir une épreuve (un test) ce jour-là. Plus vous le saurez à l'avance, plus vous réussirez, car vous resterez sages.